

MEDIATOR

Danramil 0824/12 Kaliwates pimpin Karya Bakti TNI Bantu Benahi Rumah Warga Terdampak Puting Beliung

Siswandi - JEMBER.MEDIATOR.CO.ID

Jun 10, 2022 - 13:11



JEMBER - Pelaksanaan Karya Bakti TNI membantu membenahi rumah warga yang terdampak angin puting beliung pasca hujan angin Kamis kemarin (09/06), saat ini dilakukan karya bakti TNI dan masyarakat membantu pembenahan rumah warga yang diterjang puting beliun tersebut, dipimpin langsung oleh

Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno. Pada Jum'at 10/06/2022.



Kegiatan karya bakti melibatkan anggota Koramil sebanyak 12 orang, Generasi Muda Forum.Komunikasi Putra-putri Purnawirawan TNI-Polri (GM FKPPi) 10 orang, masyarakat 37 orang, dengan sasaran pembersihan puing-puing reruntuhan atap dan langsung melakukan pembenahan sementara.

Menurut Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, saat diwawancarai menyatakan, kita melakukan pembenahan sementara bagi rumah warga yang tertimpa musibah ini, agar dapat segera dihuni kembali dalam minimal keadaan aman dan tidak bocor saat hujan.



Saat ditanyakan rumah warga terdampak, yang terparah di RW 16 Lingkungan Tanjung Kelurahan Mangli Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember ini, ada 14 rumah warga terdampak, dan sedan kita fokuskan karya bakti ini. Kata Kapten Inf Suwarno.

Sementara itu secara keseluruhan jumlah rumah terdampak tadi Lingkungan Tanjung RW 16 sebanyak 16 rumah, rusak ringan di RW. 14 RT.001 sebanyak 23, RT. 003 sebanyak 5 rumah, Lingkungan Krajan Perumahan Bumi Mangli Permai rumah terdampak dan rusak ringan RW 15 RT.001 sebanyak 12 rumah.

Itu data perhari ini setelah dilakukan pendataan ulang oleh Babinsa, dan keseluruhan sedang diajukan untuk mendapatkan bantuan dari pemerintah, hari ini kita Karya Bakti melakukan perbaikan ringan dengan material yang dapat dimanfaatkan, agar rumah tetap dapat ditempati pemiliknya dalam keadaan aman dan tidak bocor. Jelas Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami konfirmasi menyampaikan terima kasihnya kepada Danramil yang dengan cepat melakukan langkah tanggap darurat.

Untuk itu kepada semua jajaran sudah kita perintahkan untuk selalu waspada dan intensif memonitor perkembangan wilayah, saat hujan lebat terjadi, karena hampir semua saluran atau sungai mengalami pendangkalan, sehingga rawan banjir luapan, serta dampak bencana lainnya termasuk puting beliung. Kata Dandim 0824/Jember. (Siswandi)